
 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

Comisión de Gobierno  16-06-23 - Expte. N.º 246/2.023        

 

EL CONCEJO MUNICIPAL DE LA CIUDAD DE RECONQUISTA, 

SANCIONA LA SIGUIENTE:  

 

RECOMENDACIÓN Y/O SUGERENCIA N.º 11.886/2.023  

(MINUTA DE COMUNICACIÓN)                           

 

El Concejo Municipal vería con agrado que el Departamento Ejecutivo 

Municipal, a través de la Secretaría de Control Público, evalué la posibilidad de 

ampliar los sectores de estacionamiento permitido para motocicletas sobre calle 

Laura Devetach.  

 

SALA DE SESIONES, 16 DE JUNIO DE 2.023.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
FUNDAMENTOS 

Teniendo en cuenta la alta población estudiantil que concurre al Instituto 

Superior del Profesorado N°4 Ángel Cárcano, se genera la necesidad de contar 

con un espacio de estacionamiento exclusivo para motocicletas, sobre la calle 

Laura Devetach.  

Los autos ocupan ambos laterales de la calle mencionada y otras aledañas, 

provocando dificultad para el estacionamiento de ciclomotores, los que deben 

estacionarse en zonas de riesgo, alejadas del ingreso a la Institución.  

En este sentido hay antecedentes de acoso sufrido por estudiantes al dejar 

sus ciclomotores a distancia y en zonas oscuras, manifestándose una problemática 

que merece inmediata atención.  

Por las razones expuestas, las motos, actualmente, se estacionan sobre las 

veredas imposibilitando el ingreso a la Institución y dificultando la circulación de 

peatones.  

Esta recomendación pretende que las medidas que se tomen, tengan en 

consideración el volumen de vehículos en relación directa con la población 

estudiantil.  

Resulta atinado entonces satisfacer esta demanda, ampliando los sectores 

de estacionamiento permitido para motocicletas, en horarios compatibles con el 

uso que puedan darse a los mismos.  

 


